



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

cancer du côlon

Question écrite n° 65853

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur le dépistage du cancer du côlon. Le cancer du côlon frappe 33 000 personnes chaque année et provoque 16 000 décès en France. Le dépistage est difficile et exige une forte participation des médecins généralistes et de la population. En conséquence, il lui demande s'il envisage de prendre des mesures afin d'organiser un dépistage systématique de cette pathologie.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 65853

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 mai 2005, page 5273